
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 194 del 01/07/2021

Oggetto: Interrogazione del capogruppo Belgiorno sulla realizzazione 
del parcheggio di via Liliana Rossi/via Tirso

(Risponde Barberis Valerio)

    

PREMESSO CHE:

dalla presentazione della mia interrogazione sull’argomento in oggetto datata 28 ottobre 
2019 la situazione non si è evoluta in quanto lo stato dell’area è invariato;

CONSIDERATO CHE:

i  cittadini  sono tornati  a gran voce a chiedere la realizzazione del parcheggio, alla luce 
dell’apertura di nuove attività commerciali, che rendono ancora più necessaria la presenza 
di nuovi posti auto;

RILEVATO CHE:

si ha notizia di una riunione con il comitato di zona, nella quale è stata preannunciata la 
riduzione dei posti auto, rispetto al progetto iniziale, da 60 a 40;

Per quanto sopra,

CHIEDO ALLA GIUNTA E AL SINDACO

 Ci sono aggiornamenti sulla realizzazione del parcheggio?
 C’è stata realmente una modifica sul progetto che ne riduce i posti?
 Quando inizieranno i lavori?
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